



相変わらず酷暑が続いております。数年前には「50年に一度の○、100年に一度の□」という表現がありましたが、毎年同様な気象が続き、早くも死語となりました。何年ぶりかの花火大会も各地で盛り上がったようです。酷暑よ さようなら！したいですね。

1.トピックス 清水ロータリークラブからの支援金授与式

8月5日、夏休み親子モノ作り教室の冒頭で清水ロータリークラブ 山崎会長、太田青少年奉仕委員長他多くの会員にお越し戴き支援金授与式を行いました。長年にわたり継続して支援戴いております。



2.モノ作り教室の活動

- 1) 8月5日 親子モノ作り教室
テーマ：イルカの体操
参加者：10組20人
支援者：14名



子供達の感想

1. 磁石の事が分って良かった、イルカの動き方が面白かった、協力して出来たからとても良かった。
2. イルカが良く動いて嬉しかった。磁石の仕組みが良く分かった。ネジを回す所が難しかったけど、上手に出来た。楽しかったです。

保護者の感想

1. いつも後ろから見ていただけだったので近くで子供と一緒に出来るのは楽しかったです。
2. ハンダ付けの代わりに回路をネジとワッシャーなどを使い子供でも危険が少なく出来るようにして頂いている配慮を嬉しく感じました。
3. 子供の取り組みを隣で見る事が出来、協力して取り組む場面もあり良い経験が出来ました。教室の雰囲気も良く、これからも続けて欲しい教室です。

